

明るく楽しい学校

校長 沼田 卓二

はじめに、未だ新型コロナウイルス感染症の収束が見通せないなかではありますが、未曾有の対応に追われた令和2年も残すところあと数日となりました。

さて、今月10日（木）に令和2年度後期生徒総会が実施され、後期活動計画が承認されました。その議案書にある各部の活動目標に共通する二つの言葉が目にとまりました。

それは「明るく」「楽しく」という言葉です。

総会の挨拶の中で「全校生徒が『明るく』『楽しく』学校生活を送るために、皆さんはどのような事を心掛けるとよいと思いますか。」と問いかけました。

これからの時代は課題や目標に対し、主体的に他者と協働しながらよりよい解決方法を導き出すことが重要になるといわれています。一人ひとりがよく考え、主体的に行動することを期待したいと思います。

ここから先は私見です。では、「明るく楽しい学校」とはどのような学校なのでしょうか。

それは、「相手を思う気持ちが、その言葉や行動に表れ、希望を育み合える学校」だと思います。ここで、「めざす学校のすがた」を「文化」とおきかえてみます。一つの文化を創り上げるためには、その協働体制による協力体制をつくる必要があります。そうであれば、そのような協働作業は、他者に対する理解や共感が無くては成功し得ません。そしてまた、未来への希望があるからこそ人は困難に立ち向かうことができると思うからです。

人と人とが一定以上の身体的距離を保つことが求められるコロナ禍の時代。それは、これまで以上に相手を思う（相手に寄り添う）言葉や行動、そして未来への希望が必要な時代と言えます。

教職員も生徒たちの思いを受け止め、望ましい協力関係のもと、生徒一人ひとりの未来への希望を育み、「明るく楽しい学校」をつくりたいと思います。

結びになりますが、今年を表す漢字は「密」が選ばれました。明年は明るく希望に満ちた漢字が選ばれることを願いつつ、保護者や地域の皆様にとって希望にあふれる一年となりますようお祈り申し上げ、年末のご挨拶とさせていただきます。

「社会を明るくする運動」表彰式

11月25日（水）に厚岸町役場において令和2年度「社会を明るくする運動」の表彰式が行われました。本校から、2年生の柿崎莉咲さんの標語（非行防止部門）「見えない矢 誰かの心に刺さってる」が優秀賞に選ばれ、若狭町長から表彰を受けました。莉咲さんおめでとうございます。



バドミントン新人戦

12月5日（土）にバドミントンの新人戦が釧路町体育館において行われました。本校からは江幡聖さんと村田大輝さんの2名が参加し、それぞれ個人戦に出場しました。1回戦、聖さんは、塘路中の選手に0-2で惜敗。大輝さんは真龍中の選手に2-0と公式戦初勝利を挙げました。（2試合目は幌呂中の選手に0-2と惜敗）

2名とも毎日、限られた練習時間の中で一生懸命練習に励み、少しずつ力をつけてきています。次の大会でもよい結果がでるよう1日1日の練習に取り組んでほしいと思います。



生徒総会

12月10日（木）に生徒総会が行われました。今回は前期の反省と後期の活動計画の審議です。学習発表会の時に新旧の交代式が行われましたが、新執行部や委員会のメンバーは、緊張しながらも丁寧な説明や答弁を行っていました。各委員会の活動目標の中に共通していた、「明るく楽しい学校」を作るための取り組みに期待しています。



学校閉庁日のお知らせ

保護者の皆様もご存じの通り12月29日（火）から1月3日（日）までの6日間は学校閉庁となり職員は出勤しません。この6日間で緊急連絡があった場合には、厚岸町教育委員会【52-3131】へご連絡下さい。宜しくお願い致します。

体罰等調査について

本日お配りした体罰等調査ですが、始業式15日（金）に学校へ提出して下さい。webで回答の場合、組（クラス）を入力する必須項目がありますが、本校は全て1組で統一します。（特別支援学級は学級名をお書き下さい）
 ※調査について該当が無い場合も、記名、封をして提出することとなっておりますのでご協力をお願い致します。

1月の行事予定

日	曜	学校行事
1	金	元日 学校閉庁日
2	土	学校閉庁日
3	日	学校閉庁日
4	月	
5	火	厚岸町成人式
6	水	
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	成人の日
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	3学期始業式 願書清書
16	土	
17	日	
18	月	願書発送
19	火	定時退勤日
20	水	学年末テスト①（3年）ALT 図書バス
21	木	学年末テスト②（3年）委員会
22	金	英語検定
23	土	
24	日	
25	月	朝会
26	火	小学生1日登校日 生徒会企画 出願状況の発表
27	水	ALT 図書バス 出願変更の受付
28	木	委員会
29	金	学習規律反省
30	土	
31	日	

集中対策期間の延長について

年末年始を見据えて感染拡大を徹底して抑え込むための期間が1月15日まで延長されました。感染リスクを回避する行動の徹底や、マスク、手洗いの励行など自分や周囲の人の命を守る行動を心がけましょう。令和3年が良い1年となるようご祈念いたします。どうぞ良いお年をお迎え下さい。